



Big Hit Music Minta Maaf atas Link Download Salah pada Acara Mendengarkan Album Spesial J-hope | Berita Film K-pop Terbaru

Description

Big Hit Music Meminta Maaf atas Masalah Teknis pada Pesta Dengar Lagu j-hope yang Mendatangkan Kekecewaan

Big Hit Music telah mengeluarkan permintaan maaf menyusul hambatan tak terduga saat pesta dengar lagu yang dinantikan untuk album spesial j-hope, 'Hope On The Street Vol. 1'. Acara yang berlangsung pada tanggal 29 Maret ini disusupi oleh kesalahan teknis yang membuat penggemar diarahkan ke tautan unduhan yang salah, memicu frustrasi di antara BTS ARMY. Alih-alih mengarahkan penggemar ke album 'NEURON' oleh j-hope, tautan yang diberikan dengan keliru mendorong pengguna untuk membeli 'FRI(END)S' oleh V, menyebabkan kebingungan dan kekecewaan di antara para pendengar yang bersemangat.

Dalam menanggapi banyaknya permintaan perbaikan, Big Hit Music dengan cepat menanggapi masalah ini, memperbaiki tautan dan memastikan para penggemar dapat mengakses konten yang benar. Pada tanggal 30 Maret, perusahaan ini merilis pernyataan resmi menyatakan penyesalan atas kesalahan ini. Pernyataan lengkap Big Hit Music mengatakan; "Kami menyampaikan permintaan maaf sebesar-besarnya atas penayangan tautan unduhan yang salah selama pesta dengar lagu Stationhead kemarin. Stationhead mengonfirmasi dan memperbaiki kesalahan pemetaan teknis tersebut, namun kami sangat meminta maaf atas ketidaknyamanan ini.

'Kami juga mengungkapkan penyesalan terdalam atas penayangan gambar jadwal dengan kesalahan. Ke depan, kami akan berusaha sekuat tenaga untuk menetapkan langkah-langkah pencegahan lebih awal. Kami mengundang kembali dengan penuh keramahan untuk bergabung dengan kami dalam merayakan dan mendukung album baru j-hope, 'Hope On The Street Vol. 1?'

The TOI Entertainment Desk adalah tim jurnalis yang dinamis dan berdedikasi, bekerja keras membawa denyut dunia hiburan langsung kepada para pembaca The Times of India. Tidak ada karpet merah yang tidak digulung, tidak ada panggung yang gelap – tim kami melintasi dunia, membawa Anda informasi terbaru dan pandangan dalam dunia Bollywood hingga Hollywood, dan setiap pusat hiburan di antaranya.

Kami tidak hanya melaporkan; kami menceritakan kisah-kisah kemasyhuran dan cerita yang belum terungkap. Apakah itu tentang munculnya sensasi baru atau perjalanan berpengalaman seorang veteran industri, The TOI Entertainment Desk adalah kursi baris pertama Anda dalam narasi menarik yang membentuk lanskap hiburan. Di luar berita utama, kami menyajikan perayaan budaya. Kami mengeksplorasi perpotongan hiburan dengan masyarakat, politik, dan kehidupan sehari-hari.

Ringkasan

Big Hit Music meminta maaf atas masalah yang terjadi selama pesta dengarkan Stationhead yang dinanti-nantikan untuk album khusus j-hope dari BTS 'Hope On The Street Vol. 1'. Bagaimana pendapat Anda tentang respons Big Hit Music terhadap masalah ini? Apakah Anda mengalami kekecewaan serupa dengan penggemar lainnya? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)